

Comunicado a padres de familia

Abril 21 de 2023

Saludo

En atención a información falsa generada por algunas estudiantes respecto de presunta venta de droga al interior de la institución y robo de niñas, es nuestro deber informar que dicha información mal intencionada no corresponde a la verdad y se trató de presuntas bromas por parte de estudiantes que no midieron el impacto de sus actuaciones.

Que el colegio ya identificó a las responsables y actuaremos aplicando lo contemplado en nuestro Manual de Convivencia.

Lamentamos lo ocurrido, presentamos disculpas y esperamos que situaciones como esta no se vuelvan a repetir.

Cordialmente,

Equipo Directivo